Pressemitteilung

AfS Bundeskongress 2005

Schülerorientierter Musikunterricht – Wunsch und Wirklichkeit

22.-25. September 2005, Nürnberg

Kurztext

Vom 22.-25.September 2005 veranstaltet der Arbeitskreis für Schulmusik (AfS) den 40. Bundeskongress für Musikpädagogik, der in diesem Jahr in Nürnberg stattfinden und Möglichkeiten der Schülerorientierung in der Schule der Zukunft erkunden wird. Dass schülerorientierter Musikunterricht seit einer Generation ein pädagogisches Leitbild ist, hat nichts daran geändert, dass sich seine Umsetzung in der Praxis oft als schwierig erweist. Auf dem Kongress werden traditionelle Ansichten kritisch reflektiert, veränderte Voraussetzungen (Jugendforschung) beleuchtet und unterrichtliche Konsequenzen praktisch erprobt.

Die über 250 Seminare und Workshops bieten Auseinandersetzung mit theoretischen Ansätzen, Information über neuere Forschungsergebnisse, Umsetzung vielfältiger methodischer Möglichkeiten in verschiedenen Schulstufen und unter verschiedenen Bedingungen und eine kritische Bestandsaufnahme der aktuellen politischen Rahmenbedingungen.

Anmeldung: Bundesgeschäftsstelle des AfS, Rhönblick 25, 97618 Hohenroth,

E-Mail: aklüpfel@t-online.de, Fax: 09771/686963

Weitere Informationen: www.afs-musik.de